



Les fondatrices du Snowball Club entourent le président d'honneur: de g. à dr. Isabelle Sciorilli, Cristina Oddi, Stefania Montani, Gaston Barras, Maria Xenia d'Oria, Veronica Notarbartolo di Villarosa, Zena Marchettini et Belinda Kaempfer

Le Snowball Club fête ses 20 ans



/Stefania Montani

En 2004, un groupe de 23 amis habitués de la région de Crans-Montana décide de fonder un club qui serve de point de rencontre pour des activités sportives, culturelles et conviviales.

«Déjà, dans les années 1970, nos parents avaient tenté de créer un cercle», confie Maria Xenia d'Oria, l'une des fondatrices du Snowball Club. «Le projet n'a pas abouti, nous avons été plus persévérants et avons célébré la première soirée du Club le 19 février 2005 au Sporting, avec Gaston Barras comme Président d'honneur. L'objectif est de mettre en contact des personnes de différentes nationalités qui venaient en vacances sur le Haut-Plateau mais ne se connaissaient pas.»

Des activités pour tous les goûts

Depuis 2005, de nombreuses initiatives ont vu le jour, en hiver comme en été, grâce au

In 2004, a group of 23 friends who were regular visitors to the Crans-Montana region decided to found a club that would serve as a focal point for sports, cultural and social activities.

'Our parents had tried to set up a club back in the 1970s,' says Maria Xenia d'Oria, one of the Snowball Club's founders. Their plans never came to anything. We were more persistent and celebrated the first club evening on 19 February 2005 at the Sporting Club with Gaston Barras as honorary president. Our objective was to bring together people of different nationalities who were holidaying on the Haut-Plateau but didn't know each other.'

Activities for all tastes

Numerous winter and summer initiatives have been organised since 2005. This is thanks to the hard work and commitment of the committees, which organise sporting, cultural and leisure

dévouement et à l'engagement des comités qui organisent des activités – sportives, culturelles et récréatives pour tous les goûts, tous les âges et pour toute la famille – qui au long des années ont fait naître de nouvelles amitiés et des voyages partagés.

Ces comités sont les indispensables collaborateurs des Présidents qui se sont succédé, le premier et auteur des Statuts du Snowball Club a été Roberto Notarbartolo di Villarosa, suivi par Maria Xenia D'Oria, Steven Kaempfer, Orietta D'Oria, et actuellement Alexis de Roquemaurel qui, parmi ses responsabilités, surveille la liste d'attente de futurs membres du Club. « Avec 23 membres fondateurs à ses débuts, nous sommes aujourd'hui 200 membres de tous âges, italiens, français, suisses, hollandais, danois, norvégiens, anglais et portugais... Un magnifique succès dû principalement à l'amitié entre les membres, véritable ciment du Snowball Club! » conclut Maria Xenia.

activities for all tastes and ages and the whole family that have given rise to new friendships and shared journeys over the years.

These committees have worked closely with successive Presidents. The first of these was Roberto Notarbartolo di Villarosa (who also drew up the Snowball Club's statutes), followed by Maria Xenia d'Oria, Steven Kaempfer, Orietta d'Oria and Alexis de Roquemaurel, the current incumbent, whose responsibilities include overseeing the waiting list of future Club members. 'From 23 founder members at the start, we now have 200 members of all ages: Italian, French, Swiss, Dutch, Danish, Norwegian, English and Portuguese... It's been a great success, thanks in large part to the friendships between members that are the Snowball Club's bonding agent,' concludes Maria Xenia.



Transports – Combustibles – Assainissement – Grutage – Transports spéciaux – Gestion des déchets – Démolitions & Terrassements.

zwissig-group.ch